

Padel en Logrosán

En la actualidad más de 140 personas, niñas, niños, mujeres y hombres, desde los 5 hasta los 60 años, trabajan a diario con ilusión, y disfrutan de multitud de actividades durante todo el año.



En la escuela de Padel, Logrosán participa durante todo el año en distintas competiciones organizadas por la Federación Extremeña de padel: Juegos deportivos Extremeños (JUDEX), Circuito Burguer king de menores, liga Popeyes por equipos (Campeones del grupo Cáceres Sureste), Open Absoluto Circuito Popeyes.



Además, cada mes se organizan eventos especiales: Convivencia Comarcal, Torneo de Carnaval, Pádel en Familia, Torneo de Semana Santa, Flower Pádel.....